
La Xunta saca a licitación la mejora 
de la LU-124 en más de 770.000 euros
▶ Su arreglo permitirá un acceso seguro a la A-8 desde Mondoñedo y la comunicación interior
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MONDOÑEDO. La Xunta de Ga-
licia, a través de la Consellería 
de Medio Ambiente, Territorio e 
Infraestructuras, anunció ayer la 
licitación de las obras de mejora 
de la carretera LU-124, a las que se 
destinarán más de 770.000 euros. 
La reparación de esta carretera, 
que presenta muy mal estado, 
garantizará un acceso seguro a la  
A-8 desde Mondoñedo, además de 
mejorar las comunicaciones inte-
riores entre este ayuntamiento y 
los de A Pontenova, Riortorto y A 
Pastoriza para los que la carretera 
es una importante vía para verte-
brar esta comarca interior.

Así lo entendieron y defendie-
ron siempre los cuatro alcaldes, 
que llevan años alertado del mal 
estado de la carretera y reclaman-
do su arreglo, a lo que la Xunta ya 
se comprometió en 2009, con la 
intención de poder acometerla por 
fases. Un arreglo que no tuvo su 
consignación en los presupuestos 
de los años siguientes, según de-
nunciaron los alcaldes, pero que 
ahora podrá ser una realidad tras  
comprometerse la Axencia Gale-
ga de Infraestucturas a destinar 
772.763,58 euros para la repara-
ción de la carretera, según recoge 
el DOG en el día de ayer.

OBRAS. Las obras incluirán el en-
sanchamiento de la carretera, la 
mejora del firme y la señalización 
del tramo. En concreto, los traba-
jos presupuestados incluyen la re-
habilitación del firme en el tramo 
urbano en Mondoñedo, el ensan-
che y mejora de la plataforma en 
4,3 kilómetros hasta Lindín y la 
adecuación de la señalización y 
balizamiento en los 7,5 kilóme-

tros de tramo interurbano hasta 
alcanzar el enlace con la A-8.

Unas obras que para la delegada 
de la Xunta en Lugo, Raquel Arias, 
redundarán en la seguridad via-
ria de los vecinos de la zona y los 
usuarios del tramo para acceder a 
la autovía. «A través deste tipo de 
actuacións a Xunta pretende dotar 
aos concellos galegos dunhas in-
fraestruturas viarias máis seguras 
e confortables para os usuarios, 
rebaixando así os riscos de acci-
dentes», aseveró.

La responsable local del PP, Ele-
na Candia, quiso reconocer espe-
cialmente el trabajo de la Xunta 
para la ejecución de esta obra «tan 
importante para Mondoñedo e 
pola que levamos traballado moito 
no noso partido».

Carretera LU-124. joSé Mª álvez

estreno
Primera obra de 
Ethel Vázquez  
en A Mariña

la adjudicación de la mejora de la 
lU-124 será la primera obra que 
acometa la Consellería de Medio 
Ambiente, Territorio e Infraes-
trucuturas en la comarca bajo la 
presidencia de ethel vázquez. Se 
trata de unos trabajos necesarios 
y con los que todos los grupos 
están de acuerdo. De hecho, el PP 
de Mondoñedo se felicitó ayer del 
esfuerzo económico de la Xunta 

en un «momento moi delicado» 
para dar respuesta a una petición 
que llevaron al pleno.

3 
de febrero
los alcaldes de Mondoñedo, A 
Pontenova, Riotorto y A Pasto-
riza se concentraron, junto a un 
grupo de vecinos, coincidiendo 
con la inauguración de la A-8 
para reclamar el arreglo de la  
lU-124 y aprovecharon la presen-
cia de la ministra Ana Pastor para 
reclamar su agilización. Gestio-
nes a las que sumaron acuerdos 
plenarios y reuniones con todos 
los grupos de la Cámara.

El expediente de la mindoniense Patricia 
Martínez le permite una beca en el CNIC
DelegAción

MONDOÑEDO. La mindoniense 
Patricia Martínez es uno de los 
diez jóvenes españolos becados 
por el Centro Nacional de Investi-
gaciones Cardiovasculares (CNIC), 
que dirige Valentín Fuster, para 
participar en el programa Acérca-
te dentro de su plan de formación 
para jóvenes.

El acceso a estas prestigiosas 
becas está limitado a jóvenes con 
un expediente de sobresaliente, 
como es el caso de la joven mindo-
niense, con una media de diez en 
el Bachillerato, y que puede presu-
mir además de haber sido la estu-
diante que mejor nota obtuvo de 
toda España en la selectividad.

La joven mindoniense empe-
zará en septiembre la carrera de 
Medicina en la Universidad de 
Santiago, la misma opción escogi-
da por Joaquín Vila, el otro gallego 
becado por este organismo.

Durante los quince días que es-
tarán en el CNIC, los estudiantes 
realizarán actividades que les ayu-
darán a entrar en contacto con la 
investigación, ya que el principal  
objetivo de esta beca, una apuesta 
personal del director del centro, 
es «atraer y formar a los jóvenes 
más brillantes desde edades tem-
pranas para crear una cantera de 
investigadores de excelencia en el 
campo de la investigación cardio-
vascular». Patricia Martínez. AMA

El PP de Mondoñedo reclama 
al gobierno local un plan de 
limpieza y desbroce de pistas
DelegAción

MONDOÑEDO. El Partido Popu-
lar de Mondoñedo presentará en 
el próximo pleno una moción en 
la que insta al gobierno local a 
que acometa un plan de limpie-
za y desbroce de pistas, tanto en 
el centro como en la zona rural.

La petición de la oposición, 
que defenderá Elena Candia, 
viene dada por las «moitas 
queixas» que, dice, le transmi-
ten vecinos y visitantes «ante o 
estado de abandono que sufre o 
casco histórico e a existencia de 
maleza no rural, que fai intran-
sitables moitas das vías muni-
cipais». Una circunstancia que, 

insisten, «incide negativamen-
te tanto na seguridade coma no 
sector turístico, cun incremen-
to dos visitantes nos meses de 
verán que se achegan a Mondo-
ñedo co propósito de coñecer a 
cidade».

Los populares piden además 
que las actuaciones se ejecuten 
en base a un calendario, con el 
fin de que en cada parroquia 
sepa cuando se van a ejecutar 
las obras. Unos trabajos para los 
que desde el PP recuerdan que el 
Concello dispone de los medios 
necesarios, pues cuenta con una 
brigada de incendios y un trac-
tor municipal.

Pasatempo 
promueve cine al 
aire libre durante 
cinco semanas en 
Mondoñedo

DelegAción

MONDOÑEDO. La asociación 
cultural O Pasatempo colabo-
rará a partir de hoy en los ‘Xo-
ves con Xeito’ de Mondoñedo. 
Hoy y los días 24 y 31 de julio, 
además del 7 y el 14 de agosto, 
se emitirán proyecciones en ví-
deo que recogen imágenes del 
municipio mariñano  desde los 
años 80 hasta la actualidad. El 
nombre de las proyecciones es 
‘Calquer día en Mondoñedo’.

«É unha forma bonita e en-
tretida de recordar o pasado 
sen olvidar o presente», co-
menta Israel Cruz, miembro 
de O Pasatempo. 

Las diez menos cuarto será 
el horario de las emisiones, y 
jueves tras jueves se irán mos-
trando los diferentes monta-
jes realizados. «A intención é 
mostrar o día a día de Mondo-
ñedo dende os anos 80. Des-
ta forma, a xente do concello 
que está traballando fóra pode 
rememorar outros tempos», 
explica Cruz.

PReViAS. ‘Calquer día en Mon-
doñedo’ mostrará imágenes 
que salieron en películas, in-
formativos y documentales. 
Todas ellas las hicieron par-
ticulares en carnavales, fies-
tas o momentos específicos 
a lo largo de los años. «Non é 
para un único público, senón 
para tódalas idades. Inten-
tamos darlle tamén un tono 
de humor para que non fora 
aburrido e si algo agradable», 
expresa Israel.

‘Xoves con xeito’, de Mon-
doñedo, es una iniciativa que 
pertenece a los Mercados de 
Verán celebrados en los meses 
de julio, agosto y septiembre 
en el municipio.
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